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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO  
 

12 de junio de 2020 
 

CONVOCATORIA TELEMÁTICA URGENTE 
 

 
Día:      martes, 12 de junio de 2020 
Hora:   20:00 Horas 
Lugar:  Telemática (zoom) 
 
Asisten: 

1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. Vicepresidente: Claude Fossez 
3. Vicepresidenta 2ª: Montserrat Rodríguez Guixa 
4. Vocal: Mª Isabel Barrigüete Andreu 
5. Vocal: Eva María García Descalzo 
6. Relaciones Institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco 
7. Tesorera: Mª Isabel Fajardo Molina 
8. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martin. 
9. Director Técnico: Roger Casal Fernández 

Otros: 
10. Secretaria : Marta Armisén 

 
ORDEN DEL DÍA:  
 
  El Presidente da la bienvenida a los asistentes y el secretario general pasa a 
leer el correspondiente orden del día con la ausencia inicial de Mª Isabel Barrigüete 
Andreu. 
 

1. Propuesta de aprobación de la redacción las actas anteriores ( 9 de Junio, 
25 de Mayo y  2 de Abril de 2020) 

5 a favor 
0 Abstenciones 

0 En contra 
Se aprueba la redacción de las citadas actas. 
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En este momento se une a la reunión Mª Isabel Barrigüete Andreu. 
 

2. Formulación y liquidación de cuentas 2019 (DOC 01 AL 04). 
El presidente da paso a la tesorera Mº Isabel Fajardo para la correspondiente 
explicación de la liquidación de las cuentas del año 2019. 
La tesorera explica los pormenores de la liquidación, el seguimiento del 
presupuesto. Informa, asimismo, que se ha obtenido un importante superávit 
que sirve para sanear las cuentas de la federación. Dicho superávit es debido a 
las importantes subvenciones recibidas; y al control y ajuste del gasto. Gran 
parte del presupuesto recibido se ha pasado a recursos propios. 
Da también una explicación completa de los gastos ordinarios que tiene la 
federación, internet, sueldos, desplazamientos, etc, como de donde proceden 
los ingresos, licencias, La Liga Sport, venta de material sportident, etc. 
Los miembros de la junta directiva proceden al debate y votación que arroja el 
siguiente resultado sobre la formulación y aprobación de las cuentas de 2019: 

6 a favor 
0 Abstenciones 

0 En contra 
La Junta Directiva formula y aprueba las cuentas anuales correspondientes al 
ejercicio 2019. De conformidad con las cuentas que se aprueban, la propuesta 
de aplicación del resultado se destinará a la compensación de resultados 
negativos de ejercicios anteriores. 
 

3. Elección de los miembros de Comisión Gestora. 
Según los estatutos de la FEDO, la comisión gestora que se hará cargo de la 
federación desde la convocatoria de elecciones contará, entre otros, con tres 
miembros de la Junta Directiva. Los mismos Estatutos indican que dos de 
ellos han de ser el tesorero y el secretario general. La Junta Directiva, por lo 
tanto, debe elegir al último miembro de esa comisión gestora. 
Para ello, presentan su candidatura, Claude Fossez y Juan Carlos Miranda. 
Finalmente, Juan Carlos Miranda postula a Claude Fossez para el puesto. La 
Junta Directiva pasa a la deliberación y votación que arroja el siguiente 
resultado: 
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5 a favor 
1 Abstenciones 

0 En contra 
Queda elegido Claude Fossez (que se ha abstenido en la votación) como 
miembro de la comisión gestora. 
 

4. Ampliación por parte del COE de la subvención adicional de Trinidad 
Alfonso (DOC 05). 
El secretario general informa a la junta directiva que la fundación Trinidad 
Alfonso, a través del COE, ha convocado un nuevo plazo para la ampliación 
de subvención de eventos deportivos que ya tenía asignada. Esta nueva partida 
está destinada a la compra de material para la lucha contra el Covid-19 
(mamparas, guantes, gel desinfectante, mascarillas, etc.). El secretario y el 
director técnico explican que van a elaborar un presupuesto con el material 
necesario para solicitar la ampliación de la subvención.  
Una vez realizado el presupuesto se remitirá al COE para su aprobación. 
 

5. Ruegos y preguntas. 
Llegados a este punto el presidente da por terminada la reunión, siendo las 
21:15 horas. 

 
 

        Vº Bº El Presidente                                              El Secretario General 

 
 
 
 
 
      Francisco Gómez Cobas   Antonio Jesús Carbonell Martín 
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